
La Plata, 29 de septiembre de 2014 
         

Sr. Jefe  
Departamento de Física 
Dr. Daniel Cabra 
S/D 
 
 
De mi consideración, 
 

Tengo el agrado de dirigirme a Ud. en mi carácter de responsable del  funcionamiento de  las 
instalaciones del Laboratorio LANADI situado en el subsuelo del edificio EX – Liceo. La presente 
tiene  la finalidad de poner en su conocimiento  los problemas que nos aquejan y que atentan 
contra  el  desarrollo  de  proyectos  apoyados  y  aprobados  por  la  Facultad,  La UNLP  y  por  el 
CONICET   y contra todas  las actividades en general que se desarrollan en  lo  locales afectados 
donde se encuentran las facilidades de difracción de rayos X, crecimiento de Cristales, medidas 
de resistividad en función del a temperatura, y preparación de distintos tipos de muestras   y 
pastillado de las mismas para distintos a estudios que así lo requieren. 
 
En los últimos años y por distintos motivos: paso del tiempo, práctica de deportes extremos en 
el patio del edificio y construcciones realizadas en el mismo, nuestras instalaciones se han ido 
deteriorando. En particular se han generado filtraciones importantes en los laboratorios L3, L1, 
L8 y L9 del plano que se adjunta. Instalaciones que debían ser reparadas con el dinero que se 
nos había acordado dentro de un proyecto PRIETEC en el año 2011 a  todos  los  laboratorios 
instalados en el subsuelo del Ex Liceo. Este dinero se perdió por una controvertida gestión de 
la  UNLP  ante  el  MINCYT.  Para  paliar  este  problema  la  UNLP  y  la  FCE  prometieron  ir 
solucionando  los problemas,  algo  se  solucionó  relacionado  con  los desbordes  cloacales  y  el 
drenaje  del  patio  interno,  pero  han  aparecido  problemas  similares  debido  a  la  nueva 
construcción realizada en 2013 para alojar al bioterio y otros  laboratorios dependientes de  la 
secretaría de extensión.  
 
A principios del corriente año reiteramos nuestro reclamo de solución por nota elevada a la Sra 
Decana el 4 de febrero de 2014, que se adjunta. 

Nuestro  grupo  intentó  algunas  soluciones,  pero  el  costo  de  una  reparación  que  realmente 
soluciones  el  problema  escapa  totalmente  nuestras  posibilidades  y  consistiría  en  una 
malversación de fondos otorgados para  investigación, sobre todo teniendo en cuenta que en 
2008  empleamos  del  orden  de  $15000  para  poner  en  funcionamiento  el  sistema  de  aire 
acondicionado central que la construcción de las aulas en la terraza dejó no operativo. Hecho 
que nos obligara a la compra de aires acondicionados Split por unos $20.000 que nos permiten 
mantener la humedad medianamente controlada a pesar de las filtraciones en los laboratorios 
L1, L3 y L8, pero no en  los Laboratorios de preparación de muestras ( L11 y L6) ni en el taller 
L9.  

La presente  tiene  la  finalidad de solicitar al Departamento de Física analice  la posibilidad de 
hacerse  cargo de  solucionar  los mencionados problemas o de  conseguir que  la  Facultad de 
Ciencias Exactas lo haga. 



Debo mencionar que en las distintas instancias de problemas edilicios generados en el exliceo 
Todas las notas elevadas a la Facultad fueron con copia al departamento de Física y al IFLP.  

También debo mencionar que  algunas de  las  situaciones  existentes  entrañan problemas de 
seguridad e higiene. En el archivo ppt que se adjunta se muestran los planos de los locales y se 
comentan los distintos problemas existentes en cada uno. 
 
A la espera de una solución a esta situación planteada saludo a Ud muy atentamente y quedo 
a su disposición para cualquier ampliación o aclaración que fuera necesaria. 
 
 
 
 
 
 
 

 
Dra. Graciela Punte 

                Coordinador LANADI 
 



 

La Plata, 4 de febrero de 2014 
 
 
Sra. Decana  
Facultad de Ciencias Exactas (UNLP) 
Dra. Graciela De Antoni 
S/D   
 
 
De mi consideración, 
 
      Tengo el agrado de dirigirme a Ud. en mi carácter de responsable del 
funcionamiento de las instalaciones del Laboratorio LANADI situado en el subsuelo del edificio 
Ex  Liceo.  La  presente  tiene  la  finalidad  de  poner  en  su  conocimiento  problemas  de 
funcionamiento que nos aquejan, así como a otros  laboratorios dependientes del  IFLP y del 
Departamento de Física situados en el Edificio ExLiceo. 
 
      En distintas  reuniones que mantuvimos con el vicedecano Dr. Néstor 
Bucari,  El  Sr.  Carlos  Marazzi  y  personal  de  planeamiento  dejamos  bien  en  claro  que  el 
funcionamiento  de  los  laboratorios  requería  tener  acceso  a  los mismos  desde  el  patio  del 
edificio  y que era  imprescindible   que  la  abertura de paso permitiera el desplazamiento de 
vehículos de un  cierto porte. Estos pedidos estaban basados en  la necesidad de  ingreso de 
material para el funcionamiento de los laboratorios y eventual paso de nuevo equipamiento o 
de   salida de equipos para su reparación, además del  ingreso de tubos de gases y Deward de 
nitrógeno líquido. 
 
      No  sólo  ninguno  de  nuestros  pedidos  fue  atendido,  sino  que  los 
actuales  ocupantes  de  la  planta  baja.  No  sabemos  a  qué  laboratorio  o  grupo  pertenecen 
consideran que el paso es de su propiedad, estacionan  frente a  la abertura y deshabilitando 
para el paso mediante una puerta que se cierra con  llave,  llave que no se nos comunicó que 
existiría. 
 
      Esta  situación  ha  llevado  a  personal  de  los  laboratorios  a  tener  que 
transportar un Deward de nitrógeno  líquido de 160  litros por  la escalera con el consiguiente  
problema serio de seguridad para los implicados en la maniobra 
 
       A  la  espera de una  solución  a  esta  situación planteada  saludo  a Ud 
muy atentamente y quedo a su disposición para cualquier ampliación o aclaración que  fuera 
necesaria. 

 
 
 
 
 
                Dra. Graciela Punte 
                Coordinador LANADI 

 
 
 
 


